
Vers la réouverture progressive des Ehpad aux familles ?

Alors que la France s'oriente vers un confinement plus long pour les personnes âgées, la Fnaqpa (Fédération nationale avenir et qualité de vie des personnes âgées) estime qu'il est nécessaire d'étudier la possibilité d'une réouverture progressive des Ehpad aux familles.

Dans [un communiqué diffusé sur son site mardi](#), la Fnaqpa explique que *"l'isolement social touche également les personnes âgées accompagnées en maison de retraite, même si elles ont plus d'interactions humaines grâce à la présence des professionnels"* et que *"le prolongement du confinement va probablement exacerber les risques de décompensation et de syndrome de glissement des personnes âgées, risque tout aussi préjudiciable pour leur santé"*.

Cette fédération demande ainsi que soit étudiée la réouverture progressive des établissements aux familles des résidents, *"au-delà des accompagnements de fin de vie déjà organisés"*.

Cette ouverture aux familles devra se faire *"dans le strict respect des gestes barrières, des équipements de protection individuels et en organisant le test systématique des visiteurs"*, estime-t-elle.

Mardi, le Syndicat national des établissements et résidences privés pour personnes âgées (Synerpa) avait également demandé une ouverture *"progressive"* aux familles *"dans les zones peu touchées"*, ainsi que le retour des kinésithérapeutes dans les Ehpad.

Rédaction Actusoins